

Warum muss ich Matrikel- bzw. SVNR angeben?

20.05.2024 23:51:18

FAQ-Artikel-Ausdruck

Kategorie:	Immatrikulation an der PH-Salzburg (Fortbildung)	Bewertungen:	0
Status:	öffentlich (Alle)	Ergebnis:	0.00 %
Sprache:	de	Letzte Aktualisierung:	17:42:56 - 16.10.2010

Schlüsselwörter

Matrikelnummer SVNR Sozialversicherungsnummer Voranmeldung Immatrikulation

Symptom (öffentlich)

Sie werden von PH-Online im Zuge der Voranmeldung nach Ihrer Matrikelnummer bzw. Sozialversicherungsnummer gefragt.

Problem (öffentlich)

Warum muss ich bei der Voranmeldung in PH-Online meine Matrikelnummer und meine Sozialversicherungsnummer bekannt geben?

Lösung (öffentlich)

Der Voranmeldevorgang an Pädagogischen Hochschulen ist österreichweit einheitlich und entspricht den Vorgaben des Ministeriums für Unterricht, Kunst und Kultur (BMUKK).

Die entsprechenden gesetzliche Bestimmungen entnehmen Sie bitte:

- dem §3 Abs. 1 Bildungsdokumentationsgesetz
- dem §53 Hochschulgesetz 2005 §53
- der Hochschule-Studierendenevidenzverordnung